
Leichte Sprache – damit ALLE alles verstehen 

In Freiburg haben sich drei Gruppen zusammen geschlossen: 

1. Der Verein Lebensraum für Alle 

Mehr dazu erfahren Sie mit einem Klick 

2. Das Beratungs-Zentrum für Unterstützte Kommunikation. 

Mehr dazu erfahren Sie mit einem Klick 

3. Der Ring der Körperbehinderten 

Mehr dazu erfahren Sie mit einem Klick 

Zusammen sind wir das Forum Leichte Sprache 

Ein Forum ist ein Ort, wo sich viele Menschen zu einem Thema 

austauschen. 

Wir alle wollen: Alle sollen alles verstehen                 

 

Deshalb übersetzen wir schwere Sprache in Leichte Sprache. 

Oft sind Texte schwer zu lesen. Zum Beispiel: 

- Briefe vom Amt 

- Briefe vom Arzt 

- Bedienungs-Anleitungen 

Leichte Sprache hilft allen Menschen. 

Übersetzungen in Leichte Sprache helfen zum Beispiel: 

- Menschen mit Lese-Problemen 

- Menschen mit Schreib-Problemen 

- Menschen aus anderen Ländern 

- Älteren Menschen      

https://www.lebensraum-fuer-alle.org/
https://www.bzuk-freiburg.de/leichte_sprache.html
https://ring-freiburg.de/wir/


 

 

Unsere Übersetzungen prüfen Menschen mit Lern-Schwierigkeiten. 

Jeder kann bei uns seine Reden, Texte oder seine Internet-Seite 

übersetzen lassen. 

Wir übersetzen nach den DIN-Regeln für Leichte Sprache 

 

und von Inclusion Europe                                 

Inclusion Europe will Leichte Sprache in ganz Europa. 

Mehr dazu erfahren Sie mit einem Klick 

Wir sind auch Mitglied beim Netz-Werk Leichte Sprache           

 

Mehr dazu erfahren Sie mit einem Klick 

 

http://www.inclusion-europe.eu/
https://www.leichte-sprache.org/

